

TOUS LES MOIS, L'ACTUALITÉ DE L'ÉTABLISSEMENT.

Les Brèves de Mongré



Dates à retenir :

- 3 JANVIER : RÉUNION PARENTS POUR L'ÉCHANGE AVEC TAÏWAN (18H30)
- 6 JANVIER : ÉPIPHANIE DÉCOUVERTE DU PARC DE MONGRÉ AVEC LES ÉCO-DÉLÉGUÉS DU COLLÈGE (12H45)
- 9 JANVIER : RÉUNIONS PARENTS-PROFS 5ÈME
- 10 JANVIER : RÉUNIONS PARENTS-PROFS 4ÈME
- 12 JANVIER : RÉUNIONS PARENTS-PROFS CYCLE TERMINAL
- 17 JANVIER : SOIRÉE CARRIÈRE
- 24 JANVIER : RÉUNIONS PARENTS-PROFS 3ÈME
- SEMAINE DU 30 JANVIER : ECHANGE AVEC TAÏWAN



Les vœux de Sandrine Widemann

Toute l'équipe éducative de Mongré vous souhaite une douce et sereine année 2023, remplie de moments de bonheur et d'espérance. Que cette nouvelle année apporte réussite scolaire et personnelle à nos jeunes, joie et sérénité à chacune et chacun d'entre vous.

« A chaque époque, la Paix est à la fois un don du ciel et à la fois un engagement humain » Pape François, 1er janvier 2022.

Sandrine Widemann - Chef d'établissement

TOUS ENSEMBLE POUR AIDER LES BÉBÉS DU COEUR !

Une fois de plus, le mois de décembre a été un mois solidaire à Mongré ! Les élèves, petits et grands, les familles, les enseignants et membres du personnel ont participé à plusieurs actions de solidarité au profit de l'antenne caladoise des Restos du Coeur. Le 6 décembre, le repas solidaire au self a permis de récolter plus de 1400 euros qui seront intégralement reversés à l'association. Puis la traditionnelle collecte au profit des Bébés du Coeur a permis de remplir deux fourgons de vos dons ! Les 270 kilos de produits récoltés ont été acheminés jusqu'aux camions de l'association grâce à une chaîne humaine créée par les adultes et les élèves de Mongré. Même si la collecte semble avoir été un peu moins conséquente que l'an dernier, nous vous remercions toutes et tous très chaleureusement pour votre participation.



LA FÊTE FORAINE S'INVITE À MONGRÉ

Ils préparent cela depuis la Toussaint : les membres du Conseil des collégiens et du Conseil des lycéens ont organisé une vogue au profit des élèves de la Sixième à la Terminale, dans le cadre des festivités autour de notre traditionnelle collecte pour les Bébés du Coeur. Le jeudi 15 décembre, deux heures ont été banalisées avant midi pour que les élèves puissent profiter des activités mises en place par leurs camarades : balayette mécanique, chamboule-tout, parcours du combattant, jeu de joute, stand photo et escape game entre autres... Et la pluie n'a pas découragé les collégiens, moins frileux que les lycéens, sur les stands. Cette matinée festive s'est terminée par le repas de Noël et une danse collective.



JEUX OLYMPIQUES 2024 : J- 570

SANTÉ ET SPORT : PARIS 2024 SE BOUGE !

Le savez-vous ?

Un adulte français sur deux déclare ne pratiquer aucune activité physique, alors que 4 enfants sur 10 passent plus de 3 heures par jour assis face à un écran : aujourd'hui le constat du manque d'activité est frappant.

Pour Paris 2024, faire bouger plus les Français est plus qu'un objectif, c'est un enjeu social et économique. Donner une place centrale au sport dans le quotidien des Français est primordial. Ainsi en pratiquant du sport, il y aurait moins de maladies. Alors notre conseil de ce mois serait : BOUGEZ !

Alize Yaris

MERCI MARIE !



Notre-Dame de Mongré s'est parée de plus de 400 lumignons le 8 décembre pour perpétuer la tradition lyonnaise et fêter l'Immaculée conception. Les élèves de maternelle ont déposé des bougies au pied de la statue de la Vierge dans le parc de Mongré et ceux qui le souhaitaient ont prié Marie. L'intégralité de la façade principale de Mongré a été illuminée à partir de 16h30. Certaines bougies sont restées allumées pendant près de 48 heures.

LYCÉENS : PARTICIPEZ À NOTRE CONCOURS D'ÉLOQUENCE !



Affiche CR Diane Thibaudier

Tous les élèves du lycée de Mongré sont invités à participer à un concours d'éloquence ! Il est organisé par le réseau Assomption-France dont Mongré fait partie, comme 9 autres lycées français (Chambéry, Bordeaux, Paris...) Chaque établissement organisera donc un concours sur le thème "Il y a du bon en tout être humain" et élira son vainqueur. Les 10 champions devront ensuite à nouveau présenter leurs discours lors du Forum du réseau Assomption France à la fin du mois de mars, à Lyon. Pour participer, rdv au bureau de Mme Thibaudier.

THÈME : IL Y A DU BON EN TOUT ÊTRE HUMAIN

DURÉE DU DISCOURS : 4 MINUTES

INSCRIPTION AVANT LE 9 JANVIER 2023

APRÈS DE DIANE THIBAUDIER

(BUREAU FACE S12)

SAINT-NICOLAS APORTE DE LA JOIE AUX ENFANTS

Le mardi 6 décembre, le patron des écoliers a apporté des cadeaux, des clémentines et des chocolats aux élèves de maternelle et de CP. Saint-Nicolas en personne est venu dans les couloirs de Mongré pour le plus grand bonheur des enfants. L'occasion de leur rappeler d'ouvrir leur cœur pour recevoir l'amour du Christ lors des fêtes de Noël. Merci aux enseignants qui ont ouvert leur classe avec grand plaisir à Saint-Nicolas.



LE BONHEUR EST DANS LA NEIGE !

Le mardi 13 décembre, les élèves de Mongré ont eu la surprise de découvrir notre établissement dans un grand manteau blanc. Et ils étaient heureux ! Les petits comme les grands ont profité des récréations pour retrouver le plaisir de jouer dehors, et de réaliser des bonshommes de neige.



UN ESCAPE GAME EN ESPAGNOL DANS NOS GRENIERS

Dans le cadre d'une séquence sur les fêtes et traditions hispaniques, les élèves de troisième ont participé à un escape game dans les greniers de Mongré. Cette activité leur a permis de découvrir la fête des morts au Mexique (El Dia de los Muertos) ainsi que la célèbre peintre Frida Kahlo. Un moment ludique et instructif que tous ont apprécié. Et pour la deuxième année consécutive, Mongré remporte le concours photo organisé par les Editions Straub (auteur de l'escape game) pour récompenser la plus belle mise en scène de l'escape game "El alma de Frida" !



Texte et photos CR A. Ballesteros - enseignante en espagnol

DES ANGES DANS LA CHAPELLE DE MONGRÉ

C'est une tradition à Mongré : les élèves de maternelle et de primaire ont vécu une belle célébration de Noël mardi 13 et jeudi 15 décembre. La naissance de Jésus leur a été expliquée à travers une petite pièce de théâtre dans notre chapelle Saint-Ignace qui avait été décorée par les élèves pour l'occasion.



Photos CR V. Mille

TEMPS FORT JOYEUX ET FESTIF POUR LES PREMIÈRES

Comme chaque année, les lycéens de Mongré ont pu participer à des temps forts : les élèves de Première ont partagé un moment de joie avec le rappeur chrétien Gab. Entre morceaux chantés et moments de discussion sur sa vie et les questions spirituelles qui l'animent, le rappeur lyonnais leur a fait passer un beau message d'espérance.



Photo CR V. Mille

LE CHOIX : TEMPS FORT POUR LES TERMINALES



Les Terminales aussi ont pu vivre un temps fort organisé par la Vie Pastorale. Pour leur dernière année de scolarité à Mongré, les futurs bacheliers ont écouté des témoignages sur le choix (de vie, de carrière, d'engagement...). Un bon moyen de dédramatiser dans une période de choix et d'orientation.

MONGR'EXPÉRIENCES EN CYCLE 2 ET 3

Les élèves du CP au CE2 se sont répartis sur 6 ateliers pour réaliser des expériences scientifiques. Au programme, découvrir l'encre invisible, réaliser une éruption volcanique, ou une explosion de couleurs.... Chaque élève pouvait émettre ses hypothèses pour imaginer comment réaliser l'expérience puis vérifier en testant. En cycle 3, les CM1 ont été accueillis en maternelle pour faire des expériences sur le thème suivant "comment rendre l'eau propre ?" Merci aux parents qui ont accompagné ces beaux moments.



Texte et photos CR C. Hugon et A. Gonnnet - chef d'établissement école et enseignante CM1

GRANDE SECTION ET 3ÈMES SE MÉLANGENT POUR NOËL !

Matinée décloisonnée pour les élèves de Grande Section le vendredi 16 décembre : ils ont été encadrés par des élèves de la classe de 3ème citoyenne sur différents ateliers autour des Restos du Coeur et de l'esprit de Noël. Au programme : jeux, peinture, flash mob... Les pulls et bonnets de Noël étaient de sortie pour l'occasion ! Tous ont été ravis de ce moment de fête et de partage entre petits et grands. Merci aux enseignantes et aux élèves pour ce temps de joie partagée.



TOURNOI DE SCRABBLE : BELLE PERFORMANCE POUR NOS ÉLÈVES !



Les élèves inscrits en atelier Scrabble le jeudi à Mongré ont participé au tournoi d'automne de la Fédération Française de Scrabble : une partie en 8 tirages avec un top à 302 points. Un grand bravo à Stévine, en CM2, arrivé premier à Mongré avec un total de 276 points ! Bravo aussi à Anouck, Farell, Valentin, Lucas, Téoman et Ethan.

Texte et photo : Carole Trolley - intervenante en Scrabble

SKETCHS, CHANSONS ET PERFORMANCE POUR LE RECITATION CONTEST

Ils nous ont fait rire, ils nous ont émerveillés... les élèves de Terminale ont performé vendredi 16 décembre en anglais lors du Récitation Contest Par groupe, ou seuls, ils ont présenté des sketches, des récitations, des chansons, dans l'espoir de remporter un prix. Chloé, Séryne et Juliette ont été récompensées par le jury composé d'enseignants d'anglais et de membres de la direction. Félicitations !



MARCHÉ DE NOËL PAR LES ÉCO-DÉLÉGUÉS



Les éco-délégués du lycée ont organisé un marché de Noël cette année : au programme, une vente de cotons réutilisables, de jeux de société d'occasion et de bijoux fabriqués par les élèves. Le tout sur fond de musique de Noël et en présence du Père Noël.